



# 近畿邑智友の会の皆さんへ



近畿邑智友の会会長

保田栄昭

近畿邑智友の会は、昨年第二十回総会を終えましたが、振り返ってみますとこれが大きな節目となり、結成後二十年を経て幕を閉じる事となりました。

既にご承知の通り、私達の故郷邑智は旧大和との合併で、平成十六年十月一日に「美郷町」として発足して居ります。

当時、邑智友の会役員会では、「町は合併したが当分の間このままで行こう」と決めておりましたが、近畿大和会が一足先に解散された事、又、町当局から統合して欲しいとの声も聞えてきて、昨年夏頃から旧大和の皆さんと新しい出身者会結成へ向けての協議を重ねて参りました。

そしてようやく昨年末、基本合意に達し関西美郷会（仮称）発足の運びとなりましたので、別紙の通り設立総会のご案内をさせて頂く次第です。会員の皆様には、永い間に渡って「近畿邑智友の会」の運営に心温まるご協力を頂きました事に、厚く御礼申し上げます。

今後は旧大和の皆様とも力を合せ、新しい「出身者会」として活動して参りますので、引き続きご協力頂きます様お願いし、ご挨拶と致します。

## ゴルフ同好会



同好会幹事

菅原千恵人

近畿邑智友の会ゴルフ同好会も関西美郷会の発足と共に関西美郷会ゴルフ同好会として再出発致します。付きましては、平成20年3月30日（日）邑智友の会さよならコンペを開催致します。改めて案内を送ります（同好会会員のみ）ので奮って参加をお願いします。

平成十九年度の活動報告

- 平成十九年四月八日（日）第十六回邑智郡会 富士O G M G C 二十一名参加（友の会から六名）優勝 菅原千恵人氏
- 平成十九年四月十八日（水）第二十九回近畿島根市町村人会親睦ゴルフ大会
- 箕面G C 百二十四名参加（友の会から四名）
- 平成十九年五月二十日（日）第十七回近畿邑智友の会コンペ
- 伏尾G C 十五名参加 優勝 井原修三氏

- 平成十九年八月十二日（日）第七回近畿邑智友の会・故郷美郷町 親睦ゴルフコンペ
- 富士三次c c 十五名参加 優勝 菅原千恵人氏
- 平成十九年九月三十日（日）第十七回邑智郡会三田レークサイドC C 二十三名参加（友の会から八名）優勝 木村健茂氏
- 平成十九年十一月七日（水）第三十回近畿島根市町村人会親睦ゴルフ大会
- 箕面G C 百十六名参加（友の会から七名）
- 平成十九年十一月二十五日（日）第十八回近畿邑智友の会コンペ
- 新大阪G C 十三名参加 優勝 木村健茂氏
- 次回日程
- 平成二十年三月三十日（日）友の会さよならコンペ
- 平成二十年四月十三日（日）第十八回邑智郡会
- 平成二十年四月十六日（水）第三十一回近畿島根市町村人会親睦ゴルフ大会
- 平成二十年八月お盆第八回友の会美郷町親睦ゴルフの予定

## 夏休み大阪体験交流ツアー



昨夏邑智、大和小学校の元気な子供達二十六名が去る七月二十七日（金）から二十八日（土）の二日間「夏休み大阪体験交流ツアー」に参加してくれました。



### 感想文

邑智小四年 麻尾 大希  
ぼくは大阪体験ツアーに参加して、とても楽しかったです。みんなといっしょに阪神対横浜の試合が見れました。海遊館ではジンベイザメを見てあまりにも大きかったのびっくりしました。大観覧車とサンタマリア号に乗った時もうろんなけしきが見れてよかったです。役場の方と大阪のおじさんとおばさんにもお世話になってありがとうございました。

大和小五年 渡部 海帆  
私が、大阪体験交流ツアーで一番楽しかったことは、甲子園球場で見た、阪神タイガース対横浜ベイスターズの観戦です。野球の試合を見るのは初めてだったけれど、すごくおもしろかったです。ナマのホームランが2本も見られたので、すごくうれしかったです。今は阪神の大ファンです。夜はみんなでワイワイ話をしたりしました。でも2日目、私は海遊館へ行くのは2回目でした。でもずっと前のことなので、あまりおぼえてはいませんでした。海遊館で一番「すごい！」と思ったのは

とっても大きな水そうでおよいでいた、ジンベイザメの海くんでした。他の魚やマンタと仲良く泳いでいて、びっくりしました。初めて、別の学校の人と一緒に一泊二日で遊びに行っていました。来年は、もっともっとたくさん友達を作りたいです。来年は、もっともっとたくさん友達の友達を作りたいです。

邑智小六年 大草 証羽

僕はこのツアーにとっても行き良かったです。小学校最後の年なので、たくさん思い出を作ろう！と思って、大阪体験交流ツアーに参加しました。その中でも、一番良かったのが海遊館です。ジンベイザメのジンくん（本当は海くん）がとても大きくて、初めて見るので、ジンベイザメってこんなに大きなんだ、知らなかったな」と友達と話していました。タイガース対ベイスターズを見る時、ああ思い出すなあ、お母さんと見に行った時のことを」と思っていました。その時は、タイガースとジャイアンツの試合でした。その時は、タイガースとジャイアンツの時タイガースは負けましたが、今年見に行ったら勝ったのでとてもうれしかったです。とてもいい思い出になりました。

## 歩く会「だより」



本年「歩く会」同好会では五月と十一月にそれぞれハイキングを有志で楽しみました。

☆第一回 平成十九年五月二十七日（日）奈良大仏殿、奈良公園、二月堂、若草山等を散策する。途中若草山にて各自持参のお弁当とお酒などを楽しむ。帰りは天王寺にて会食をして楽しい歓談の後解散 参加人員七名

☆第二回 平成十九年十一月二十三日（祝）和歌山九度山町 柿農園（岡田会員の所有）で柿狩りをする。（大きな柿一人二五個程）その後少し散策し、休憩所で各自持参のお弁当とお酒を楽しまし、帰りに心斎橋の料理店で夕食をとり楽しい歓談の後解散 参加人員九名  
毎年二回以上の歩く会を行いますので興味のある方は是非ご参加下さい。楽しいでな！

5月27日奈良公園にて



11月23日九度山町柿農園にて



## ふるさとホットライン



美郷町役場

企画課長 勝部 学

定住推進室長 田中昭典

定住推進室係長 岡先恵美子

田舎暮らしコーディネーター 藤原修治

近畿邑智友の会の皆様お元気ですか。美郷町では重要課題である定住対策や交流人口の拡大、少子化対策などに取り組み、住民とも協働で住みよい美郷町作りを進めております。六月十六日には昨年七月の豪雨災害で不通になっていたJR三江線の全線が再開され、地域住民と喜ぶと共に、利用促進に努めているところです。七月には大田市の石見銀山が世界遺産に登録され、美郷町では銀山街道を利用しております。機会が有りましたら是非一度歩いて見られませんか？また、今年度は、若者定住住宅を都賀本郷に五戸（山手ニュータウン）、来年度は別府に五戸（やなしおニュータウン）を建設し、定住人口の拡大を図ります。

近畿邑智友の会の皆様には故郷にお帰り頂き、豊かな自然の中で、お過ごし頂きながら、住みよい美郷町づくりにお力添えを頂ければと思っております。皆様にはお体を大切に、お元気で過ごして下さいませ。

## こちら事務局



昨年は政治的、経済的に大変な一年でしたが、特に歴史の有る老舗の大家を忘れた、自分だけが利益を上げれば良いと言う勝手な行為が本場に多く見受けられました。又年金問題や薬害訴訟等もやはり自分本位な他を省みないと言う姿勢が見受けられます。日本人が元々持っている他人への優しさや、思いやりは何処にいったのでしょうか。我々邑智町出身者も今年から旧大和と合併し、新に「関西美郷会」として出発するに当たり、お互いを尊重し、仲良く会の発展の為に頑張りたいと思っております。尚今年の総会会場は今迄と変ります。左記の通りです。多数の方のご参加をお待ちしております。

日時 平成二十年三月十六日（日）午前十一時より  
場所 新御堂鶴野町 梅田玉姫殿